

3月17日 晴。一日中晴。

7.00 こゝもやはりサイレンが鳴った。一応みんなを起きておって自分は起きない。この間からすーとヨリ173.

いい気持だ。遅れて起きてても食事豆子の半時間で今日は〇ヵ走ったためタルマ山を断念。一日早く船で沼津に止かる。出發前一番強行軍を主觀する自分か… やう自分がためタルマ山を断念するとは。

ともかく今中止した行動をあとで船で沼津に行くことの確實性ない。実はさんざつた程度でもないが。

9.45 出發 5.00 月12日ては最高。部屋と思、でもハタハタ部屋12号へと出る。今日も足が痛い。

10.10 少しあくまで船に乗る。すこしあ。

少々、少し高い所に立つて、テ-7°T形だけ別れを惜しまず、番頭はんとお客はん、日本人

ここにあり。新切人には情はいい。おとじ物理的現象でどこで切れるかが問題だけ。

それも切れて工肥温泉も小さくかすむ。随船り前方へと見て見えた。寒い。けれども富士が見えず半ではさつ。今日はすばらしい天氣だ。青空は僕だ。や、はり… ) 南アルプスの山々が見えた。北アルプスであるか南アルプスであるか

11.1 論争。零はまだひい。lipをせめると僕からいへ。それでモミ。海門やはく建設中の新道歩路が123か山の中腹に奥之沼津に向がえりだ。